

Diseñando viajes a medida por todo el mundo desde 1996.



QUENLLA VIAJES

ASIA | ÁFRICA | EUROPA | OCEANÍA | AMÉRICA

MÉXICO



México, cuenta con encantos que lo hacen especial: sus gentes, su comida y su historia pero también la diversidad de paisajes: desde el desierto hasta el Caribe y desde sus selvas hasta sus 10.000 kilómetros de costa, con playas de maravillosa arena blanca.

Un recorrido completo por el país implica necesariamente descubrir sus riquezas arquitectónicas y sus maravillas naturales, así como dedicar unos días a sus ciudades. Nuestra visita empieza en Mérida y Valladolid, para continuar conociendo Holbox, Tulum y Playa del Carmen.

Día 1: Vuelo directo a Cancún, México

Presentación en el aeropuerto, para realizar los trámites de facturación.

A la hora indicada, presentación en la puerta de embarque asignada para salida en vuelo directo a Cancún, México.

10AUG MAD CUN 1515 1830

Llegada al Aeropuerto Internacional de Cancún, trámites de aduanas y recogida de equipaje.

Bienvenida por parte de nuestro representante y traslado privado al hotel, **Fairfield Inn & Suites Cancun Airport**.

Trámites de alojamiento y descanso.



Fairfield Inn & Suites Cancun Airport

Fairfield Inn & Suites Cancun Airport, es un alojamiento nuevo y contemporáneo con habitaciones elegantemente decoradas, piscina y gimnasio.



1 noche

Habitación cotizada: Doble cama King size
Alojamiento y desayuno

Día 2: traslado a Mérida

Desayuno en el hotel.

A la hora convenida, nos recogerá nuestro conductor en el hotel para trasladarnos a Mérida, en un recorrido de unas 4 horas aproximadamente.

Al llegar, realizaremos los trámites de alojamiento en la **Hacienda Xcanatún by Angsana**.

Por la tarde, realizaremos una *visita en privado por la capital del estado de Yucatán* y su historia.

Visitaremos su centro histórico con la **Catedral de San Ildefonso**, conocida por ser la primera catedral erigida en la América continental y la más antigua de México. La Casa Montejo, una hermosa residencia de estilo renacentista y la Plaza Grande, que es el punto de encuentro de sus ciudadanos, entre otros.

Regreso al hotel. Alojamiento.



La ciudad de **Mérida**, capital del estado de Yucatán, es el punto de partida ideal para explorar el **estado de Yucatán**. Fundada en 1542 sobre la antigua **ciudad maya** de T'hó, Mérida es famosa por su rica oferta cultural y artística, su centro histórico colonial con influencia europea y un distintivo estilo francés que se puede apreciar en las elegantes casonas del **Paseo de Montejo**, la avenida más importante de la ciudad.

Además, ofrece una amplia gama de atracciones culturales y turísticas como eventos y festivales, museos, teatros, galerías de arte, mercados, plazas y su deliciosa gastronomía así como recorridos por las impresionantes ruinas mayas cercanas, los **parques naturales** y las **playas de la costa del Golfo de México**.



Hacienda Xcanatún by Angsana

Hacienda Xcanatún by Angsana ofrece una experiencia única y auténtica de la cultura y la historia de la región. Ubicada en una histórica hacienda del siglo XVIII en Mérida, la hacienda ha sido cuidadosamente restaurada para preservar su arquitectura colonial original, mientras que se han añadido comodidades modernas para asegurar una estancia cómoda y única para los huéspedes.

Cuenta con 18 suites históricas y 36 suites nuevas, cada una decorada con un estilo único con impresionantes vistas a los jardines y a la piscina del hotel. Spa con una amplia gama de tratamientos, piscina al aire libre con camas balinesas, gimnasio y restaurante que sirve deliciosa comida regional.

2 noches

Habitación cotizada: Doble Junior suite Naj

Alojamiento y desayuno





Día 3: Mérida

Desayuno en el hotel.

Este día nos trasladaremos hasta **Uxmal**, situado a 1h 10 min de distancia aproximadamente donde nuestro guía nos enseñará la ciudad maya en profundidad.

Uxmal se caracteriza por su **estilo arquitectónico** Puuc, que resulta ser uno de los más armoniosos y proporcionados del **mundo Maya**. El estandarte de este estilo fue el dios Chaac o dios de la lluvia, que es representado en varias columnas con relieves y numerosos mascarones.

Al finalizar, regreso a Mérida para descansar.

Alojamiento en la **Hacienda Xcanatún by Angsana**.



Día 4: Mérida – Valladolid

Desayuno en el hotel.

Este día, visitaremos las ruinas mexicanas más famosas del mundo, **Chichén Itzá**, que en lengua maya significa “Pozo de la familia Itzá” y que fue declarado **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1988**. Dentro del recinto podremos admirar el Templo del Dios Kukulcan, llamado también el Castillo, el cual está representado como una serpiente emplumada. Visitaremos el observatorio astronómico, el templo de los guerreros y el campo del “Juego de Pelota”.

Finalmente, llegaremos a uno de los dos Pueblos Mágicos de Yucatán: **Valladolid**, una pintoresca ciudad colonial, con calles llenas de color y una exquisita gastronomía.

Trámites de alojamiento en el **Hotel Le Muuch**.



Valladolid, conocida como la "Perla del Oriente maya" o la "Heroica Zací", fue fundada en 1543 por Francisco de Montejo "El Sobrino" y fue nombrada Pueblo Mágico de México en 2012.

Valladolid invita a los visitantes a explorar sus numerosas casas y edificios coloniales, parques, barrios e iglesias que salpican sus calles. Con su aire provinciano y elegante, la ciudad conserva su **rica historia y patrimonio arquitectónico**, evidente en su Plaza Principal, rodeada de hoteles, restaurantes, el **Palacio Municipal** y la majestuosa **Parroquia de San Servacio**.

Situada estratégicamente a 1h 30min de Mérida, a 106 km de la Reserva de Biósfera de Río Lagartos y a tan solo 40 km de la zona arqueológica de Chichén Itzá, lo convierten en una base perfecta para conocer la zona.



Le Muuch Hotel

Situado en el centro histórico de Valladolid, Le Muuch Hotel es un hotel boutique solo para adultos, cuidadosamente diseñado para celebrar los pueblos mágicos de México, a través de sus colores, imágenes y artesanías.

Dispone de 21 habitaciones exquisitamente decoradas, piscina al aire libre rodeada de jardines tropicales, así como un spa de servicio completo. En su restaurante podremos degustar cocina de autor que combina los platos tradicionales con ingredientes orgánicos de su propia huerta, sin olvidar la innovación.

2 noches

Habitación cotizada: Doble estándar
Alojamiento y desayuno



Día 5: Valladolid

Desayuno en el hotel.

Día dedicado a realizar una *visita por el centro histórico*: la Plaza Principal y su majestuosa Catedral, además de disfrutar con sus coloridas calles. Una de estas calles es **La Calzada de los Frailes**, famosa por sus casitas coloniales, o el **barrio de Sisal**.

Seguiremos nuestra jornada explorando los **cenotes de Xkeken** y **Samula**, dos **fascinantes cuevas subterráneas** que nos deslumbrarán con su asombrosa belleza natural. Las cuevas tienen una abertura en la parte superior que permite que la luz natural entre en el cenote, creando un efecto mágico en el agua. Las raíces de los árboles que crecen en la parte superior se filtran a través de la roca caliza y cuelgan hacia abajo, creando una escena impresionante que parece sacada de una película. Además, el cenote Xkeken es también un **importante sitio arqueológico** ya que se han encontrado restos de cerámica maya y otros artefactos antiguos en el fondo de la cueva.

Al finalizar, traslado de regreso a Valladolid para descansar en el **Hotel Le Muuch**.



Días 6, 7 y 8: Holbox

Después del desayuno, traslado al puerto para tomar un ferry hasta la **isla de Holbox**. Duración del traslado 160km realizados en 2h 15min aproximadamente.

Están incluidos los billetes de ferry, no incluye taxi en la isla.

Trámites de alojamiento en el que será nuestro hotel durante los próximos días, **Aldea Kuká**.

Tiempo libre para acomodarse en la habitación y conocer las instalaciones del hotel.

Durante estos días dispondremos de tiempo libre, sin visitas previstas para disfrutar de la zona.



Aldea Kuká

Como hotel boutique, ofrece el mejor servicio y variedad de diferentes bungalows privados. Ubicado en primera línea de playa, con dos restaurantes, servicios de spa, gimnasio, información turística, limpieza diaria, servicios de transporte, tours y mucho más.



3 noches

Habitación cotizada: Doble Mangle sujite

Alojamiento y desayuno



Ser Casa Sandra Holbox

El hotel es una casa íntima, un espacio rodeado de arte, música y detalles, donde todo está hecho con amor. Ser Casandra es un lugar donde las distracciones no existen, donde el tiempo es el activo más valioso.

El servicio es personalizado y el ambiente, acogedor. Es el lugar perfecto para pasar unos días especiales.

Dispone de 17 habitaciones más 1 villa de lujo.

3 noches

Habitación cotizada: estándar

Alojamiento y desayuno

Opción con suplemento: +505€/ persona (total tres noches)



¿Qué hacer en Holbox?

Puedes empezar el día caminando por el mar; recorrer la costa de Holbox, porque durante el día baja la marea y entre la orilla y el mar se forma una lengua de arena blanca por la que es muy agradable dar un paseo cuando el sol está saliendo.

En el centro del pueblo hay muchísimos restaurantes para desayunar saludable y tiendas de souvenirs por lo que no nos costará nada disfrutar de nuestro tiempo libre.



Días 9, 10 y 11: Tulum

Después del desayuno, nos trasladaremos a la estación de ferry para partir hacia **Chiquilá**. Taxi en la isla de Holbox no incluido, billetes de ferry de regreso incluidos.

Al llegar, traslado privado hasta **Tulum**, situado a 175km de distancia, que se realizarán en unas 3h aproximadamente.

Llegada a Tulum y trámites de alojamiento en el **Hotel La Valise**.

Visitaremos el **enclave arqueológico** más salvaje de la zona, **Cobá**. Las ruinas están en gran parte todavía escondidas entre la vegetación de la **Selva Yucateca**. Durante la visita es posible subir los **120 escalones** de la pirámide más alta de Yucatán, **Nohoch Mul** para disfrutar de una de las vistas más impresionantes del Caribe Mexicano, desde los ojos del mundo maya.

A continuación, nos sumergiremos en la naturaleza virgen de la jungla tropical, donde tendremos la oportunidad de conocer a los habitantes de una **comunidad maya local**, quienes todavía viven según tradiciones ancestrales.

Al día siguiente, tiempo libre para descansar y disfrutar de la zona.

Alojamiento en el hotel.



Tulum. Fue declarado **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.**

Uno de los sitios más importantes en Tulum son sus **ruinas mayas**, ubicadas en un **acantilado frente al Mar Caribe**, el único sitio arqueológico que se encuentra a la orilla del mar. Es el sitio más fotogénico de la región y quizás de todo el país.

Debajo del acantilado se encuentra **Paradise Beach**, considerada una de las mejores playas de la Riviera Maya, desde donde se organizan **excursiones a la famosa Barrera del Arrecife Mesoamericano.**



La Valise, Tulum

Conocido por sus serenas playas de arena blanca, exuberantes reservas naturales y una vibra mágica de *je ne sais quoi* en el aire, uno de los enclaves más privados de Tulum. Las villas de La Valise están diseñadas de forma artesanal y en el corazón de la selva maya.



3 noches

Habitación cotizada: Doble Jungle view room

Alojamiento y desayuno

Días 12, 13 y 14: Tulum y Playa del Carmen

Desayuno.

Visita la zona arqueológica de **Tulum**, que funcionaba en el pasado como puerto y centro de **suministro de las mercancías** hacia y desde todas las regiones de México, ya que era la única ciudad maya en la costa.

Continuaremos hacia **Akumal** donde podremos practicar **snorkel** y exploraremos la bahía, famosa por la presencia durante todo el año de **tortugas** y varias especies de peces que pueblan la cercana barrera coralina.

Finalmente, traslado a **Playa del Carmen** para realizar los trámites de alojamiento en **Viceroy Riviera Maya**.

Los siguientes días dispondremos de tiempo libre para descansar, disfrutar de la playa y pasear por el encantador pueblo de Playa del Carmen.

Alojamiento.



Viceroy Riviera Maya

Viceroy Riviera Maya es un resort de lujo en México ubicado en la selva tropical de la Riviera Maya cerca de Playa del Carmen. Aquí, en la naturaleza exuberante e indómita, el viajero disfrutará de la intimidad de una de las 41 villas privadas, podrá disfrutar de su propia piscina privada.



3 noches

Habitación cotizada: Luxury villa King

Alojamiento y desayuno



Chablé Maroma Resort

Chablé Maroma es un impresionante resort cinco estrellas situado en una hermosa playa de arena blanca y aguas turquesas que conecta con la selva tropical. Considerado uno de los mejores alojamientos de la zona, cuenta con preciosas villas privadas, cada una de ellas con piscina privada, terraza al aire libre e impresionantes vistas.

Sus impecables instalaciones y su exquisito servicio lo convierten en el lugar idóneo para escapar del estrés vida cotidiana.



3 noches

Habitación cotizada: Villa doble cama King size

Alojamiento y desayuno

Opción con suplemento: +868€/ persona- total estancia

Días 15 y 16 : Vuelo a Madrid

Desayuno en el hotel.

Tiempo libre.

A la hora convenida, traslado de unos 40 minutos, en servicio privado, al aeropuerto de Cancún para tomar el vuelo de regreso a Madrid.

24AUG CUN MAD 2030#1310

Llegada a Madrid.

¡Fin del viaje!

Precio por persona desde 6.500€ - tasas aéreas incluidas

El precio incluye:

Vuelo transcontinental con salida desde Madrid y regreso en clase turista – Incluyendo facturación del equipaje.

Seguro de viaje MUNDO con cobertura de gastos médicos y cobertura de gastos de anulación por causa de fuerza mayor.

Traslados en servicio privado, de entrada y salida.

Estancia de 1 noche en Cancún, hotel FAIRFIELD INN CANCÚN AIRPORT, en régimen de alojamiento y desayuno.

Estancia de 2 noches en Mérida, HACIENDA XCANATÚN BY ANGSANA, en régimen de alojamiento y desayuno.

Estancia de 2 noches en Valladolid, LE MUUCH HOTEL, en régimen de alojamiento y desayuno.

Estancia de 3 noches en Holbox, ALDEA KUKÁ, en régimen de alojamiento y desayuno.

Estancia de 3 noches en Tulum, LA VALISE, en régimen de alojamiento y desayuno.

Estancia de 3 noches en Playa del Carmen, VICEROY RIVIERA MAYA, en régimen de alojamiento y desayuno.

Guía privado de habla hispana.

Billetes de Ferry a la Isla de Holbox.

Tasas aéreas

El precio NO incluye:

Propinas, visados si fueran necesarios, comidas, bebidas, lavandería, gastos personales y cualquier detalle no especificado en “El programa incluye”.

ASIA | ÁFRICA | EUROPA | OCEANÍA | AMÉRICA



QUENLLA VIAJES



Arenal, 42. 36201 VIGO
Tel: 986 44 33 22
presupuestos@quenlla.com
www.quenlla.com